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Escolas da Sé – 

Síntese da Reunião de 21 Julho. 2011 

 

Substituição de membros do CG. No cumprimento do regimento do Conselho Geral 

foi sugerida a substituição de Carlos Manuel Rodrigues, presidente da junta de freguesia 

de Várzea de Abrunhais e de Jorge Custódio Rodrigues dos Santos e dos Encarregados 

de Educação. No caso dos alunos proceder-se-á à eleição dos seus representantes. 

Regulamento Interno. Adiadas para próxima reunião a aprovação das alterações 

propostas. 

Projeto Curricular do Agrupamento. Apesar de estar concluído, não foi possível 

proceder-se à sua aprovação, pois devido às recentes alterações enviadas pelo Ministério 

da Educação ficou desatualizado, necessitando de novas alterações. 

Elaboração de horários. Aprovação dos princípios e critérios gerais  

Plano Anual de Atividades (PAA). Aprovado relatório final de execução. Presidente 

do CG salientou que de acordo com a alínea o) do nº1 do artº. 13 do Regulamento 

Interno, compete ao Conselho Geral definir os critérios para a participação da escola em 

atividades pedagógicas, científicas, culturais e desportivas, apresentando alguns 

princípios/pressupostos para a construção do PAA do próximo ano letivo que foram 

aprovados em Conselho Geral. O Diretor do Agrupamento propôs, para o próximo ano, 

um tema central para congregar as propostas: comemoração dos 25 anos da escola.  

Relatório intermédio de execução do projeto de intervenção do Diretor/Plano 

plurianual de atividades. Apreciação efetuada realçando os seguintes pontos fortes: 

 Programa de ação; 

 Visão participada do Agrupamento; 

 Formação de diferentes grupos de trabalho, instituição de uma cultura de 

trabalho cooperativo; 

 Apoios específicos às necessidades escolares ou às aprendizagens dos alunos; 

 Gabinete de Apoio ao Aluno e à Família- GAAF; 

 Reorientação vocacional/profissional;  

  Projecto Comenius; 

  Serviço de Psicologia e Orientação; 

  Valorização das atividades desportivas; 

 Instalação de uma unidade de multideficiência; 

  Certificação realizada pelo Centro Novas Oportunidades; 

  Grupo Cénico da escola: CENARTE; 

  Implementação do sistema de pagamento com cartão eletrónico; 
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 Valorização dos espaços e dos edifícios da escola sede: novo mobiliário; 

informatização da biblioteca/ programa Bibliobase. 

E os seguintes aspetos em processo de evolução qualitativa: 

 Participação e envolvimento dos pais e encarregados de educação na vida 

escolar visando a criação da Associação de Pais. 

 Dificuldade em implicar alguns alunos no seu processo de aprendizagem. 

 Procura de soluções para a indisciplina dos alunos.  

 

Apreciação dos Conselheiros: 

 Doutora Marina Valle testemunhou o bom funcionamento e organização da 

escola. 

 Doutora Ana Fonseca salientou o trabalho cooperativo e de empenho das 

pessoas de uma forma geral, notando-se a satisfação com que todos colaboram em prol 

dos alunos. Grande recetividade e abertura por parte dos elementos da direção da escola 

corroborada pelo representante dos alunos, Diogo Manuel Francisco. 

  Doutor José Francisco da Silva ressaltou o reforço da ligação entre 

escola/família a nível de compromisso da participação destes na vida escolar dos seus 

filhos. 

 Representantes dos pais são de opinião que a linha de orientação seguida pela 

escola está de acordo com a linha de orientação da candidatura do Sr. Diretor, pelo que 

acham que vai no caminho certo. 

 Doutora Teresa Pina Rodrigues elogiou como um dos fatores mais positivos a 

criação de estruturas intermédias de liderança que têm funcionado bem e com 

preocupação de auscultação a todos os intervenientes. Este trabalho em equipa é uma 

mais-valia devido a uma maior capacidade interventiva de cada um. 

 As representantes do pessoal não docente, Vera Lisa Mendonça e Ana Catarina 

Almeida destacaram a mudança significativa por parte da direção no sentido de uma 

maior abertura e recetividade às propostas apresentadas pelas assistentes operacionais. 

Do debate e opiniões apresentadas conclui-se que, de uma forma geral, o trabalho 

realizado no Agrupamento é considerado muito positivo, merecendo a aprovação de 

todos os presentes. 

 

Outros assuntos.  

 Procedeu-se à análise da avaliação do Ensino Básico e Secundário com 

especial evidência nos resultados obtidos na disciplina de Matemática do 
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ensino básico, assim como na Matemática A do 10ºano e História A do 

11ºano. 

 Doutor Vitor Rodrigues sugeriu o estabelecimento de intercâmbio escolar 

com os PALOP. 

 Discutido ainda o funcionamento das AEC’s para o próximo ano. 

 Dra. Marina Valle pediu que as situações de abandono escolar fossem 

comunicadas ao Pelouro de Acão Social da CML. Solicitou a participação 

dos alunos para o banco alimentar contra a fome e para a bolsa de 

voluntariado, cujo objetivo é fazer o acompanhamento de idosos.  

 


